

RENCONTRE MAIRIE - Jeudi 5 avril 2012

ALLEE DES IRIS et DES GLYCINES : Trottoirs

Dans le quartier des Allées des Iris et des Glycines, les trottoirs n'ont jamais été aménagés. Y alternent donc des parties recouvertes d'herbes sauvages, des parties plantées de fleurs et des parties non végétales. Ces trottoirs ne permettent en aucun cas aux piétons de les emprunter, comme le signifie le nom.

Certains riverains ont émis le souhait que les trottoirs de ces rues soient aménagés en « vrais trottoirs ».

